



### La classe politique camerounaise est en deuil.

Ni John Fru Ndi est décédé cette nuit à Yaoundé, à l'âge de 82 ans. Considéré comme l'opposant historique, le chairman du SDF s'était retiré de la scène politique à cause de son état de santé.

Le vieil opposant s'en va, mais son nom reste étroitement associé à la vie politique de son pays. « *J'ai joué mon rôle, il est temps pour moi de me reposer* », tels sont les derniers mots de Ni John Fru Ndi, à sa famille, aux membres du parti et à ses proches collaborateurs avant sa disparition cette nuit.

Figure majeure de l'opposition au Cameroun. Le fait politique important c'est en 1992, lors de la toute première élection présidentielle pluraliste du Cameroun, John Fru Ndi arrive en deuxième position avec 36 %, derrière Paul Biya (40 %), au pouvoir depuis 1982.

Invoquant de nombreuses fraudes en sa défaveur, il se déclare élu, mais Paul Biya, avec l'aval de la Cour suprême et le soutien de la France, se déclare vainqueur et le fait mettre en résidence surveillée à domicile pendant plusieurs mois, au Ntarikon Palace, à Bamenda. L'on se souvient encore de son fameux slogan «**Power to the people**».